
総会・講演会 報告         2023.6.27  全商会館 

 

１ 総会前の短時間に、あちこちで  

名刺交換が行われています。産業 

界、学校、そして行政の三者が会員 

である本会の特徴が表れているよ 

うな連携の貴重な場面です。 

 

２ 総会は、「会場は蒸し暑いが、オ 

ンライン参加の皆さんは・・・」 

等と会場参加者の笑いを誘うよう 

な会長挨拶から始まりました。 

 会場は全商会館、オンライン会 

議も可能なように機器の充実して 

います。もちろん空調設備もしっ 

かり整っています。 

 

３ 来賓のよりご祝辞をいただきました。 

講演会までご参加いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 議事は西澤会長が議 

長として進行し、報告 

や提案は山川事務局長 

が行いました。 

 

 

 

 

公益財団法人 

産業教育振中央会 

専務理事 岩井 宏 様 

東京都公立高等学校長協会 副会長 

都立農産高校  

校長 江森 忍 様 

東京都中学校長会 副会長 

あきる野市立東中学校  

校長 齋藤 誠 様 

 



５ 第１号議案 令和４年度事 

業報告の中で、葛飾区産業教 

育懇談会の取組を金子副会長 

が紹介をしました。 

 

６ 第３号議案 令和４年度監 

査報告は、坂元常任監事が行 

いました。 

 

 

７ 講演会講師は、 

宮本みち子 氏 

演題は 

「コロナ禍を経て、 

若者はいま」 

  でした。 

 

 

８ 集中する参加者 

 

コロナ禍のあとに顕著とな  

った社会の一員に上手に入り 

込めない若者の困難さを様々 

な資料をもとにお話しいただ 

きました。 

 

 

 

９ 予定された時間となり、 

金子副会長から謝辞を差し上 

げました。ありがとうござい 

ました。 

  総会については、報告・議事 

の全てが承認されました。 

また、講演会の要旨等につ  

いては、年度末に発行する会 

誌「東京の産業教育」第６１号 

にて紹介する予定です。 


